

Deutsch-Englische Kreuzworträtsel 4 für Erwachsene

- Are two-language crosswords. If the clue is in one language, the answer is in another. Provided in a range of languages: e.g., French, Portuguese, Dutch, Spanish
- Devised by language professionals and a professional crossword compiler
- Come in a range of difficulties, languages and formats
- Are fun and addictive
- Designed for both English-speaking and overseas readers.
- Perfect for the general and casual puzzler as well as dedicated crossword aficionados
- Ideal teaching resources for UK Key Stage 3
- Perfect for language students in Further and Higher Education, and for ESOL students.
- Sind zweisprachige Kreuzworträtsel. Wenn der Hinweis in einer Sprache gegeben wird, ist die Antwort in einer anderen Sprache. Sie werden in mehreren Sprachen angeboten: z. B. Französisch, Portugiesisch, Niederländisch, Spanisch
- Von Sprachexperten und einem professionellen Kreuzworträtselersteller erstellt
- Es gibt sie in verschiedenen Schwierigkeitsgraden, Sprachen und Formaten
- Sie machen Spaß und süchtig
- Sowohl für englischsprachige als auch für ausländische Leser: innen konzipiert.
- Ideal für allgemeine und gelegentliche Rätselfreunde sowie für begeisterte Kreuzworträtsel-Liebhaber
- Ideal für Sprachstudent: innen in der Fort- und Weiterbildung und für ESOL-Student: innen.

